

POLICIACO

Fecha: 28 DIC 7077
Sección Seguridad Página: 36





SE ATORA TRÁILER DE CARGA EN EL VIADUCTO

Un pesado tráiler que transportaba 25 toneladas de polipropileno granulado se atoró debajo del puente vehicular en Viaducto Miguel Alemán, esquina con Avenida Patriotismo, colonia Escandón, alcaldía Miguel Hidalgo. Policías de la SSC acordonaron el área y cerraron por completo la vialidad.

Fecha:

Sección:

Página: 14

QLA PRENSA

Tráiler con 25 toneladas de polipropileno quedó atorado bajo un puente en la MH

KARLA RIVAS

En las inmediaciones de la Colonia Escandón en la alcaldía Miguel Hidalgo, un tráiler que trasportaba 25 toneladas de polipropileno quedó atorado en un bajo puente con dirección hacia el Oriente de la capital del país.

Cerca de las 03:00 de la madrugada el conductor de la pesada unidad circulaba sobre los carriles centrales del Viaducto Miguel Alemán Valdez y al llegar al túnel justo al cruce con la Avenida Patriotismo la caja se atascó.

El tráiler que provenía desde la zona Industrial de Naucalpan y transitaba con dirección a la capital del país tras quedar atorado solicitó apoyo.

Hasta el punto arribaron elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos, así como personal de la Secretaria de Seguridad <u>Ciudadana SSC</u>, quienes movilizaban el tráfico de la zona que vio afectado durante varias horas hasta el camión de carga fue liberado.

Fue necesario que una grúa de la SSC remolcar la pesada unidad para poder retirarla del paso y así evitar que los autos siguieran detenidos por las labores por parte de los cuerpos de emergencia.



Conductor de la pesada unidad circulaba sobre los carriles centrales del Viaducto y al llegar al cruce con la Patriotismo la caja se atascó /FOTOS: GUILLERMO PANTOJA



Sección: Policia Página:

QLA PRE

ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

Pleito automovilístico deja una persona herida

RAÚL HERNÁNDEZ

Conductores se enfrentan a golpes y uno de ellos atacó con arma blanca

> n automovilista resultó herido con un arma blanca, luego de que descendiera de su unidad para enfrentarse a golpes con otro conductor

con el que se iba "picudeando", en el perímetro de la colonia Morelos, en la alcaldía Cuauhtémoc.

De acuerdo con los primeros reportes, mientras ambos sujetos se desplazaban sobre el Eie 2 Norte, avenida Canal del Norte, con dirección hacia el Poniente, comenzaron a darse de "cerrones" por varios

Justo antes de llegar al cruce con Calzada de Guadalupe, los involucrados se detuvieron y tras una breve discusión, comenzaron una pelea.

Durante e intercambio de golpes, uno de ellos sacó un picahielo, con el cual le causó una herida a un joven de aproximadamente 20 años de edad, quien conducía un Nissan tipo Tsuru, en color vino.

Tras el hecho ocurrido durante la madrugada de este martes, la víctima permaneció en el lugar con una lesión en la pierna derecha, en espera de los servicios de



Antes de llegar al cruce con Calzada de Guadalupe, los involucrados se detuvieron y tras una breve discusión, comenzaron una pelea

emergencia, mientras que su agresor se dio a la fuga. Elementos pertenecientes a la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, arribaron al sitio y al tomar conocimiento de la situación, solicitaron la intervención de integrantes del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM).

Luego de que paramédicos valoraran al afectado, mismo que vestía una sudadera con capucha en color gris claro y un pantalón azul de mezclilla, determinaron que no ameritaba traslado hospitalario. Tras recibir la atención primaria, este se fue del lugar por sus propios medios.

Fecha: 18 Dic 2011
Sección: Seguridad Página: 36



AL INTERIOR DE SU DEPARTAMENTO EN LA DEL VALLE

LOCALIZANA DOS ABUELITAS SIN VIDA

ESTADO

0

Los cadáveres estaban en avanzado estado de putrefacción



el QR

FG] investiga el caso como feminicidio Los cuerpos de ambas mujeres se encontraban en avanzado estado de descomposición; la FGJ indaga

DEYANIRA CARMONA GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Los cuerpos de dos mujeres de 60 años de edad, fueron encontrados sin vida al interior de su domicilio, en la colonia Del Valle, alcaldía Benito Juarez.

De acuerdo con las primeras pesquisas, vecinos alertaron a las autoridades sobre un olor extraño que, al parecer, provenía de uno de los departamentos.

Minutos después elementos de la <u>Secretaría de Seguridad</u> <u>Ciudadana (SSC)</u>, arribaron al domicilio ubicado en la calle Cerrada de Amores número 10. Al ingresar al departamento, encontraron los cuerpos de dos abuelitas en avanzado estado de descomposición, pues al parecer ya habían fallecido varios días antes.

Inmediatamente, los uniformados dieron aviso a personal forense, quienes llegaron a la ubicación y luego de recoger las pruebas pertinentes, señalaron que las víctimas aparentemente murieron por una fuga de gas.

Ambos cuerpos fueron trasladados al anfiteatro local para la práctica de la necropsia.



Al interior de este lugar ocurrió la terrible tragedia

Fecha: 2	8/010	2027
Sección:	Página:	1



PERCANCE VIAL

Un vehículo particular y una unidad de transporte público se vieron involucrados ayer en un hecho vial en Javier Rojo Gómez y Escobillera, Colonia Central de Abastos. Resultaron lesionadas cuatro personas, entre ellos el conductor del auto.